



Secretaría Personal de la Presidencia
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON BANCADAS AyB-CCN

Fecha: 7 de enero de 2006.

Hora: 9:15-

Lugar: El Raizón

Participan por AyB-CCN:

Miguel López, Eduardo Gómez, Guillermo Osorno, Carrión, Delia Arellano.

Acompañan al Presidente: Leonardo Somarriba, Carlos Sequeira, Frank Arana, Lindolfo Monjarretz y Lincoln Escobar.

PEB recuerda que 1ra ronda de conversaciones se coincidió en buscar una directiva concenso. Informa que con DOS éste estuvo de acuerdo de buscar un presidente de concenso y renunciar a candidato del FSLN. Con PLC se aferran a Quiñonez como presidente. PEB afirma que está de acuerdo con documento firmado por Presidentes de partidos políticos. Esperaba que PLC tuviera la posición del FSLN. PEB aclara que él no menciona nombres. Su preferencia sería que fuera uno de los 12. Pide no hacer nada que fuerce al PLC y al FSLN a unirse. Recuerda que en este año se puede negociar: un mejor fiscal y 3 magistrados, una nueva ley de carrera judicial,

Eduardo Gómez propone a Miguel López p' presidencia de AN. PEB responde que todo es negociable. Propone Presidencia ML, 1ra Vice FSLN 1a Sría PLC.

Osorno culpa a PEB y al PLC de fortalecer al FSLN y llama a no tenerle miedo. Acepta que JD incluyente sería ideal, aunque aclara que posición flexible del FSLN es porque saben que lo tienen perdido. Cree que el PLC tiene voluntad de negociar. Alaba posición de EMR de apoyar al PEB. Considera que al PLC se le puede sacar mucho en negociaciones (Leyes) pero duda del FSLN.

Miguel López comparte y respalda preocupación del PEB en gobernabilidad y advierte demandas sociales promovidas por el FSLN como medio de presión. Pero, sobre JD de la AN recuerda la importancia de la 1ra Sría en acelerar o retardar aprobación de leyes. Recuerda además que elección de Fiscal y Magistrados requerirá de negociación de ambas bancadas mayoritarias. Plantea posibilidad que acuerdo para JD puede darse en 2da ronda de votación, la cual sería desventajoso

p' nosotros. Pregunta si existe un nombre de los 12 para proponer en negociaciones y recomienda plantearlo.

PEB informa que DOS le mencionó 2 nombres de los 12 que apoyaría.

Delia informa que tuvieron reunión con Trivelli. Pregunta si PEB aceptaría que PLC le presentara un listado. Propone considerar al Rvdo Osorno a la Pres de la JD.

Osorno insiste en su temor a que el FSLN no apruebe las leyes importantes con lo que sugiere sutilmente que se llegue acuerdo sólo con el PLC.

PEB advierte que si no se incluye al FSLN se producirían huelgas. Afirma que Alfonso Ortega no va a votar.

FAI recuerda que 2, 2, 1, 1 más la presidencia y 1 del PEB es mejor que 3, 2 y 1 del PLC.

Eduardo Gómez acepta propuesta del PEB de 2, 2, 1, 1 y 1.

PEB qué hacer para que PLC reconozca que no puede ser Quiñonez y que escoja a uno de los 12. Pide al Vice incidir. Aclara que no tiene favoritismo sobre uno de los 12.

Osorno expresa su confianza en negociación del PEB.

ML: manifiesta sus dudas por "razones de mecanismos".

FAI pide otorgarle la confianza al PEB para ser el único negociador. Todos aceptan.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente